

perdons pas le fil

Association départementale du Planning familial de l'Isère
30 boulevard Gambetta, 38000 Grenoble - Tél: 76 87 94 61

juin 1996 N° 3

EDITION SPECIALE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Chers amis,

Il était un mardi matin ...

Comme toutes les semaines, l'Assemblée des femmes se dirigea vers la grande salle des palabres pour débattre de l'avenir du monde.

Tous les visages reflétaient une curiosité certaine pour le thème choisi ce jour là: le féminisme. Deux jeunes hommes égarés dans ces lieux se trouvaient côte à côte, attentifs à cette problématique qui allait d'une certaine manière influencer sur leur sort.... Le féminisme tel qu'il avait été pensé allait-il enfin être enterré?

"L'Ancienne" et ses comparses racontèrent leurs luttes passées, les acquis durement payés et les attaques des commandos anti-IVG balayant tous les espoirs d'un monde meilleur.

Elles venaient d'un monde où les femmes sublimées pour leur beauté, leur douceur, leur passivité, justifiaient tous les jours la domination des hommes.

La troupe des juvéniles nées après les grandes batailles et ayant muries sous les ailes des oestro progestatifs et de la méthode Karman, ne trouvaient pas le sujet d'actualité.

Elles pensaient que le féminisme n'avait plus de raison d'être puisqu'elles étaient les égales de l'homme.

Une ancienne se leva pour rappeler les "Grandes manipulations" entre le discours et les pratiques: c'est vrai, elles avaient le droit au travail mais toujours à temps partiel, et quand elles rentraient à la maison, les hommes étaient toujours "disponibles"... mais pour se mettre les pieds sous la table quand le repas était prêt et les gosses couchés.

A l'évocation de cette guerre des sexes, les juvéniles restèrent coites puis l'une d'entre elles prit la parole:

- " Vous voulez tuer l'Amour !"

Un des jeunes hommes réagit:

- " L'homme est le passé de la femme. Si nos pères ont pu représenter un danger pour vous, rassurez-vous, nous avons été élevés comme nos soeurs et plus jamais nous ne toucherons à ce grand Pouvoir qui a causé tant de souffrances à l'humanité".

A l'évocation de ces paroles, une ancienne trouva que les mentalités avaient bien fini par évoluer depuis la révolution sexuée à l'aube du XXIème siècle: sans doute le moment était venu de penser une société égalitaire...